

中條耕二君 細渕ガバナーを歓迎して。先日のクリーンデーに欠席しました。すみませんでした。

梨本清一君 細渕ガバナー、ご指導よろしく申し上げます。お体に充分ご留意の上、ご活躍下さいます様、お祈りしております。

山上茂夫君 細渕ガバナー公式訪問を二度経験させて戴きました。「山上さん北クラブへは来週行きますから、今日は眠ってきていいですよ」とガバナーのお人柄を偲ばせる一言で目がさえました。

味方義一君 細渕ガバナーようこそお出で下さいました。本日は一生懸命に勉強しますのでよろしくお願い致します。

今井克義君 細渕ガバナーの御指導に感謝して。

高橋彰雄君 細渕ガバナーご苦勞様です。よろしく申し上げます。

齋藤正君 細渕ガバナー公式訪問に心から感謝を申し上げますとともにご指導の程宣敷くお願い申し上げます。

木宮隆君 細渕ガバナーご指導よろしくお願い致します。

丸山誠一君 細渕ガバナー北ロータリークラブへようこそ、

米山忠俊君 細渕ガバナー本日も大変御苦勞様です。御指導よろしくお願い致します。心より歓迎します。

落合益夫君

柄沢憲司君 細渕ガバナー公式訪問大変ご苦勞さまです。

大野新吉君 細渕ガバナー公式訪問を歓迎して。大変ご苦勞様です。

山本賢君 細渕ガバナー公式訪問、ご指導ご教示大変ありがとうございました。

稲田憲治君 細渕ガバナーようこそ北R・Cへおいでいただきました。

本間建雄美君 細渕ガバナー公式訪問歓迎いたしまして。御指導の程、よろしくお願い致します。

馬場直次郎君 細渕ガバナー公式訪問を歓迎して。

小林満君 細渕ガバナー宜しく御指導の程お願い致します。

平松利朗君 細渕ガバナーのご訪問を歓迎致します。ご来訪を記念にロータリー財団もよろしく!!

鈴木英友君 細渕ガバナー公式訪問をご歓迎いたします。ロータリー財団も宜しく申し上げます。

江口悟君 ガバナー歓迎して。

佐藤義英君 年に1度のガバナー公式訪問細渕ガバナーよろしく御指導お願い致します。

堀川正幸君 ようこそガバナー、本日はよろしく御指導申し上げます。

石川勝行君 細渕ガバナー御指導よろしくお願い申し上げます。

山崎 勲君 細渕ガバナー公式訪問を記念して。

阿部誠一郎君 細渕ガバナー公式訪問歓迎して

坂内康男君 細渕ガバナー公式訪問を歓迎して。

赤塚正樹君 細渕ガバナーを歓迎して。

長谷川恵慈君 細渕ガバナー公式訪問を記念して。

石川友意君

## 卓 話： 細渕ガバナー

三条という町は、名前からして雅やかで非常に魅力のある都会です。私も長い間、地区委員を務めさせていただいて藤田パストガバナーがガバナーになる時、三条に頻繁に来ました。その時に梨本さんなどは悪友の仲間で遊んであるいた仲です。三条には10回以上に来ましたが、三条北クラブは初めてだと思えます。

ロータリーに対して何が基本かと申しますと、例会への出席であります。我々は、例会を絶対に軽視できないということを記憶に留めておいてほしいのです。手帳の最初のページにロータリーの綱領があり、第1に奉仕の機会として、知り合いを多くつくるこれがロータリーの基本であり出発点でもあります。これには2つの意味があります。

1つは、ロータリーの奉仕の理想を多くの人々と手をたづさえて実現させるためには、たくさんの新しい会員をクラブにお迎えして多くの友人をつくる事、これは会員増強です。

もう1つは、例会やクラブの集會に積極的に出席して、気心のおける中から信頼できる友人をたくさんつくって、その人達の語らいの中から奉仕というものを考えてもらいたい。例会の場から友人をたくさんつくってその中から、広い分野の奉仕を考えていくのがロータリーの使命である。私は難しいことは考えないで、ただ沢山の知り合いを深めて一生の友人をつくって目的を果たして行けば良いと思う。そうゆうことを他の人にも分けてあげる。これが会員増強につながる訳です。そうした中で、皆で何か良いアイデアを出し合ってほしいと思います。常に新しいアイデアをもってバランスのとれた歯車で、四大奉仕委員会が回転していくところにロータリーの本当の姿があります。歯車を回転させるエネルギーは何かと申しますと、クラブメンバーの結束です。これは、親睦を中心にメンバーの友情であります。

今年度の私のテーマとして“バランスのとれたロータリーを”というふうに本当にお願いしてまいりました。今年1年間、思い切って皆様のアイデアを出していただいて、クラブが益々充実されることを祈念しまして話を終わります。

“ちょっとお読み下さい” 情報委員会

## 3、I・M

先週のガバナー公式訪問、皆様御苦勞様でした。特に羽賀会長、長谷川幹事はいろいろと気を使